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Governo do Estado anuncia repasses de R$ 2,8 milhões
 para o Hospital de Misericórdia de Santos Dumont

O Governo do Estado anunciou repasse de R$ 2.880.000,00 (dois 
milhões oitocentos e oitenta mil reais) para o Fundo Municipal de 
Saúde de Santos Dumont. Todo o recurso será destinado ao 
Hospital de Misericórdia de Santos Dumont, desde que haja 
cumprimento de  metas e prestação de contas.
Trata-se de verba extra solicitada pelo Deputado Estadual 
Cristiano Silveira, pelo Deputado Federal Reginaldo Lopes, pelos 
Vereadores Conrado Luciano Baptista e Cláudia Correa, pelo ex-
Vereador Altamir Moisés, e por Labenert Mendes Ribeiro.

Deputada Federal Margarida Salomão destina
emendas para o Município de Santos Dumont
A Deputada Federal Margarida Salomão vem ajudando Santos 
Dumont com recursos na área da saúde, educação, esporte e 
segurança pública. Conrado e Margarida estão trabalhando em 
diversos projetos para Santos Dumont.

Aprovado Projeto de Lei do Vereador
Conrado, que proíbe a cobrança da
tarifa de coleta de esgoto da COPASA
Foi aprovado no dia 22 de maio, e 
sancionado pelo Prefeito Municipal, no 
dia 14 de junho de 2017, o Projeto de 
Lei Complementar de autoria do 
Vereador Conrado que proíbe a 
indevida tarifa de coleta de esgoto que 
vinha sendo cobrada pela COPASA. Na 
Câmara Municipal, o projeto foi votado 
em dois turnos e aprovado pela maioria.

Deputado Federal Padre João destina emenda
para o Hospital de Misericórdia de Santos Dumont
O Deputado Federal Padre João  
enviará R$ 120.000,00 (cento e vinte 
mi l  rea is )  para  o  Hospi ta l  de 
Misericórdia de Santos Dumont, 
através de emenda parlamentar.
O  D e p u t a d o  t a m b é m  t e m 
encaminhado pedidos e solicitado 
providências referentes a demandas da 
zona rural do município. 

Conrado encaminhou mais de 400 pedidos de interesse da população
sandumonense nos seus primeiros meses de mandato.

Conceição do Formoso

Apoio a roda de conversa realizada por
mulheres no Dia Internacional da Mulher

O que mais está sendo feito? 
Ÿ Conrado sempre visitou ruas, bairros, distritos e 

comunidades rurais para ouvir os problemas da 
população e atuar pelos interesses dos moradores;

Ÿ Tem atendido diversos munícipes para resolver suas 
demandas e demandas de suas comunidades;

Ÿ O Vereador tem atuado junto ao Governo do Estado, 
e cobrado do Prefeito Municipal a regularização de 
documentos, para que sejam liberados os mata-burros 
que a cidade vai receber para a zona rural;

Ÿ Vem trabalhando para que a Prefeitura Municipal 
apoie os trabalhos da Escolinha de Futebol do Futuro;

Ÿ A COPASA, em maio, atendeu ao pedido do vereador 
fazendo reparos na Rua Capitão Nestor, onde havia 
buracos que surgiram após obras da empresa;

Ÿ A empresa Dow, no dia 28 de março, após solicitação 
do vereador, se comprometeu a fiscalizar o trajeto dos 
motoristas dos caminhões de carga pesada, para que 
passem pela BR499, cujo asfalto é mais resistente, para 
não danificar as ruas no interior da cidade;

Ÿ No dia 6 de março, uma indicação foi apresentada 
pelo Vereador ao Prefeito Municipal, solicitando o 
pagamento de incentivos e de adicionais que os 

Agentes Comunitários de Saúde e Agentes de 
Combate às Endemias têm direito a receber. Espera-
se que esses adicionais sejam pagos a partir desse ano;

Ÿ O Vereador tem solicitado, junto à MRS Logística 
S.A., melhorias para as passagens de nível e entorno da 
via férrea. Alguns dos pedidos já foram atendidos 
entre maio e julho deste ano. A empresa realizou 
reparos nos cruzamentos próximo à rodoviária, 
próximo à Av. Rui Barbosa, e limpezas no entorno de 
toda a estrada de ferro, embora muito ainda deva ser 
feito;

Ÿ Conrado tem cobrado providências dos órgãos 
públicos com relação ao hospital, que recebe diversos 
recursos e ainda assim está sempre em crise;

Ÿ O Vereador enviou diversos ofícios a órgãos públicos 
pedindo esclarecimentos e providências a respeito do 
incêndio no antigo prédio da Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Social e Combate às Drogas;

Ÿ Na Câmara, vota sempre a favor do interesse público, 
e contra o que entende ser prejudicial ao povo;

Ÿ Esteve ao lado de lideranças partidárias importantes 
em reuniões em Belo Horizonte para discutir o país.

Conrado é convidado a falar sobre tráfico
de pessoas em Brasília

12 de abril de 2017, fez reparos na rede de energia elétrica 
no distrito de Conceição do Formoso, que estava com 
uma série de problemas, ocasionando transtorno aos 
moradores. Além disso, o vereador esteve no distrito 
para colher assinaturas pedindo a construção da Ponte 
do Formoso, e tem atuado junto ao Governo do Estado 
para que a ponte seja liberada o mais rápido possível.

Reunião na Capitão Nestor
No dia 16 de março, o 
Vereador Conrado  se 
reuniu com moradores 
do bairro São Sebastião 
para ouvir suas demandas 
e atuar pelo bairro.

C o n r a d o  e s t e v e  e m 
Bras í l i a ,  após  e l e i to, 
discutindo na Câmara dos 
Deputados o caso de 
tráfico de pessoas ocorrido 
na década de 1980 em 
Santos Dumont e em 
municípios vizinhos.

Conrado participou de diversos atos em Santos 
Dumont e em outras cidades contra o Governo de 
Michel Temer, contra as reformas trabalhista e 
previdenciária e contra o desmonte do país. 

Participação em atos contra o Governo de Temer

Mandato Coletivo e Participativo

Informativo

Após fisca l ização do 
Vereador e denúncia junto 
à Agência Nacional de 
E n e r g i a  E l é t r i c a 
(ANEEL), a Companhia 
Energét ica  de  Minas 
Gerais (CEMIG), no dia 

Roda de conversa realizada no dia 8 de março, onde 
foram discutidos temas como violência doméstica, 
empoderamento e assédio moral e sexual. A discussão 
contou com a presença de Lis Machado, Rachel Oliveira, 
Munique Duarte, Conceição Alves e Cristina Castro.

*Material impresso com recursos particulares

Maiores informações podem ser obtidas através da resolução publicada no Diário Oficial do Estado, pela 
Secretaria de Estado de Saúde (SES), no  dia 12 de abril de 2017.

Contato: conradovereador@gmail.com
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